

14 Sports

Football/Championnat de D3 de la ligue de l'Estuaire-Le point de la 11e journée
Le leader et son dauphin freinés dans leur élan

Badji FC conserve la tête du championnat...



CF Bessieux battu par JSK Sport.



AC Gabao (photo) fait partie des trois équipes qui ne sont qu'à 3 points du leader.

PSNB

Libreville/Gabon

LE leader du championnat senior D3 de la ligue de football de l'Estuaire, Badji FC (24 points +14), tenu en échec par l'Olympique de Bissegue (8e, 16 points +5), 1-1, et son dauphin, le CF Bessieux (23 points +12), battu par JSK Sport, 0-1, ont été freinés dans leur élan, mardi dernier, lors de la 11e journée de cette compétition. Les deux formations, qui voient désormais arriver trois

équipes, JSK Sport (3e, 21 points +13), AC Gabao (4e, 21 points +6) et Adl FC (5e, 20 points +9), n'ont plus droit à l'erreur pour la suite de l'épreuve qui compte 30 journées. Adlf FC, qui compte un match en moins, a dicté sa loi à Ermöglichen FC par 4-0. Ce résultat permet aux hommes d'Adl FC, d'enregistrer leur sixième succès depuis le début de la saison en 10 sorties. En s'inclinant face à FFAL (11e, 13 points +1) par 2-3, l'équipe de Ndzimba FC (9e, 16 points +5) l'aura appris à ses dépens. Car être favori d'une rencontre

ne signifie pas qu'on l'a déjà gagnée d'avance. Le complexe de supériorité auquel il faut ajouter quelques lacunes défensives inadmissibles ont miné le groupe des étudiants, qui ont fini par enregistrer leur quatrième défaite de la saison. En venant à bout de Kanal 7 (14e, 9 points -14), par 3-1, la stratégie a été simple pour ACL (6e, 18 points +5), qui a joué l'attente en faisant le mort, pour endormir son adversaire, avant de placer des contres meurtriers, convaincu que la défense de Kanal 7 ne tiendrait pas du tout la

route. En dépit de sa courte victoire contre la lanterne rouge, Zalang FC (5 points -13) par 1-0, on ne peut que féliciter le bon comportement de l'AC Gabao, qui se rapproche du peloton de tête à trois points du leader. Pendant ce temps, l'opposition entre AS Ozoungue (10e, 14 points -4) et AS Val (7e, 17 points +12), disputée au stade de Mindoube-OPT, s'est soldée par un nul, 1-1.

Tous les résultats de la 11e journée, sous réserve de la commission d'homologation et de discipline

FFAL/Ndzimba FC : 3-2
Ermöglichen FC/Adl FC : 0-4
Badji FC/Olympique de Bissegue : 1-1
ACL/Kanal 7 : 3-1
AS Ozoungue/AS Val : 1-1
AC Gabao/Zalang FC : 1-0
JSK Sport/CF Bessieux : 1-0
Jardin de foot du Gabon/CF Zoumountha : 3-0

Programme complet de la 12e journée :

Vendredi 22/01/2016
14 h : AS Val vs Kanal 7 (Nzeng-Ayong)
16 h : ACL vs AS Ozoungue

(Nzeng-Ayong)
16 h : CF Zoumountha vs FFAL (Robert Bekale de Ntoun)
16 h : AC Gabao vs Badji FC (CDM)
16 h : Olympique de Bissegue vs Zalang FC (Ayeme Plaine)
16 h : JSK Sport vs Ermöglichen FC (Escap)
16 h : Ndzimba FC vs Jardin de foot du Gabon (Okala-Nomade)

Samedi 23/01/2016
16 h : CF Bessieux vs Adl FC (Bessieux)

Assemblée générale ordinaire de la sous-Ligue du Komo-Mondah (Ntoun)

Rapport moral et financier adoptés par les délégués

PSNB

Ntoun/Gabon

La sous-ligue du Komo-Mondah (Ntoun) de football a tenu son assemblée générale ordinaire, samedi dernier, à la salle polyvalente de la mairie du 1er arrondissement de la commune éponyme. Sous la supervision de la Ligue de football de l'Estuaire (LFE), représentée par Patrick Sarton et Sadrack Essono Mounquengui, respectivement vice-président chargé des sous-ligues et secrétaire général.

À l'entame des travaux, le président de la sous-ligue, Marc Ebè Ndoutoume, s'est auto-satisfait de la saison sportive 2014-2015. Pour lui, elle aura été, une fois de plus, une réussite, à la fois sur les plans local et extérieur, avec le sacre de Quartier Soleil FC, le représentant au tournoi de la montée en D3. « Nous pouvons aussi souligner le bon parcours au championnat provincial de D3 des clubs de Ntoun, le CF Zoumountha (championnats dans les catégories minimes et cadettes) et Ermöglichen FC (vice-champion) », a-t-il souligné.

Avant de profiter de cet instant pour féliciter toutes les équipes, qui ont pris part aux compétitions de la sous-ligue a organisées, la saison écoulée, et encourager les responsables des équipes minimes. « Je n'oublie pas d'encourager les organisateurs des compétitions de vacances et leurs différents comités directeurs. Je voudrais terminer ma série de remerciement avec nos vaillants arbitres, stagiaires comme non stagiaires, sans qui ces compétitions n'auraient pas pu aboutir. » Par ailleurs, il a invité les jeunes à s'intéresser aux

autres métiers du football, comme l'arbitrage ou le coaching. Ce qui permettra à la sous-ligue de lancer sa dernière rubrique, qui est celle de la formation des formateurs et des encadreurs. S'adressant aux représentants de la LFE, l'orateur a réclamé la dotation budgétaire, gage d'un meilleur financement de leurs compétitions. « Je réclame aussi le matériel de bureau pour un meilleur traitement des documents de notre institution. Je sais les difficultés qui sont les vôtres à la ligue, mais cela ne devra pas m'empêcher de formuler

après de ma hiérarchie mes besoins les plus importants. » Pour la nouvelle saison sportive, qui s'ouvre dès le 13 février prochain, avec le championnat senior D4, suivi les 17 et 27 du même mois, respectivement avec les cadets et minimes, Marc Ebè Ndoutoume a précisé que sa structure sportive reste dans la continuité de celle de la saison écoulée, avec le lancement de ces compétitions citées plus haut. Concernant le point des finances, la sous-ligue a fonctionné avec les cotisations de ses membres, les

frais d'engagement des équipes, et les cartons, les amendes et quelques mécènes. Le budget était de 1 450 000 frs en recette et 1 445 000 frs en dépenses. Reste en caisse un montant de 5 000 frs. Tous ces rapports ont été adoptés par 9 délégués sur 10 présents. Le vice-président de la LFE et le secrétaire général ont prodigué des conseils, non seulement au bureau de la sous-ligue, mais aussi aux délégués, afin de continuer à booster le football dans toutes ses catégories dans la ville de Ntoun, qui en a grand besoin.

Judo/Remise d'équipements

Deux responsables de club honorés

F-K.O.M

Libreville/Gabon

L'ASSOCIATION gabonaise de karaté-do (Agakado JKA) que dirige Me Manvoubi Mombo Wapatcha a procédé, hier matin, à la remise des équipements à deux responsables de club de judo. Il s'agit de Me Georges Mandjombe et son collègue Makaya, responsables de Judo club Jigoro Kano et Judo club Akanda. En récompense de l'abnégation et l'amour pour les arts martiaux de ces deux encadreurs dans leur car-

rière et dans la formation des jeunes. Des valeurs qui ont amené le responsable de l'Agakado JKA, à honorer les deux "anciens". « Ils ont fait les beaux jours du judo et continuent d'exercer au quotidien à travers la formation. Ces deux messieurs ont travaillé toute leur vie, avec courage et détermination », explique Me Manvoubi Mombo, expert en karaté do. Un geste de reconnaissance que les deux bénéficiaires ont salué d'une même voix : « Votre geste nous va droit au cœur. Et nous promettons que ces équipements seront remis



Me Manvoubi Mombo Wapatcha (centre) lors de la remise des kimonos.

aux élèves », ont-ils déclaré, avant de recevoir deux ki-

monos personnels des mains du même bienfai-

teur. Des équipements d'une valeur de 300 000

mille francs, selon le donateur. « Ce sont des kimonos de marque. C'est la même qualité que porte Teddy Riner, champion du monde de judo. Ils sont très solides », ajoute Manvoubi Mombo, qui a également remis des cartes d'abonnement VIP aux deux maîtres judo. « A travers ces cartes, vous avez accès à nos salles d'entraînements ad vitam eternam, sans débours le moindre sou. Elles vous donnera aussi l'occasion d'organiser vos manifestations sportives dans nos locaux », a indiqué Me Manvoubi Mombo Wapatcha.